
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 6730195

Prix 2 100 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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En exclusivitévenez découvrir cette villa mouginoise de 200m² érigée sur un terrain

de  972m²,  offrant  une  vue  mer  panoramique  à  couper  le  souffle  et  un  excellent

ensoleillement tout au long de la journée. Grâce à son emplacement idéal, à l'abris

de tout regard, cette propriété vous offre un accès facile au charme du vieux village

de  mougins,  de  ses  restaurants  et  galeries  d'art  ainsi  qu'un  accès  à  quelques

minutes  seulement  des  écoles  internationales  et  golfs  de  mougins.  Bâti  sur  deux

niveaux,  cette  villa  dévoile  un  intérieur  chaleureux  et  lumineux,  où  le

rez-de-chaussée offre une vaste pièce ...

Exclusivecome and  discover  this  villa  of  200m²  built  on  a  land  of  972m²,  offering

breathtaking  panoramic  sea  views  and  excellent  sunshine  throughout  the  day.

Thanks  to  its  ideal  location,  hidden  from  prying  eyes,  this  property  offers  easy

access to the charm of the old village of mougins, its restaurants and art galleries,

as  well  as  being  just  minutes  from  international  schools  and  golf  courses  of

mougins. Built on two levels, this villa reveals a warm and bright interior, where the

ground  floor  offers  a  vast  living/dining  room  and  a  superb  fully-equipped  kitchen

opening onto a lovely sunny ...

LABOURE IMMOBILIER

6 Avenue Marechal  - 06250 MOUGINS
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